

EL ECONOMISTA

Volkswagen Bank emite deuda por primera vez en 2014

Volkswagen Bank emitió deuda por primera vez en el año por un monto de 1,000 millones de pesos a un plazo de cuatro años.

REDACCIÓN

DIC 16, 2014 | 10:12

Volkswagen Bank realizó con éxito la primera emisión de certificados bursátiles en el 2014 por un monto de 1,000 millones de pesos a un plazo de cuatro años con BBVA Bancomer como intermediario colocador.

La emisión fue bien recibida por los inversionistas pues resultó en 2 veces y el spread final de la colocación fue de 30 puntos básicos sobre la tasa de referencia de la TIIE a 28 días, con vencimiento a diciembre de 2018.

“Esta exitosa operación reafirma el amplio interés por parte de los inversionistas en nuestra compañía, la cual, pese a la incertidumbre económica, ha mostrado un sostenido crecimiento en el desafiante mercado mexicano”, dijo Marcel Fickers, Director Ejecutivo de la institución financiera.

Las calificadoras otorgaron el grado de “Aaa.mx” por parte de Moody’s y “mxAAA” por parte de Standard and Poor’s.